

## El Grupo Abril organiza un festival benéfico para la construcción de un aula infantil en Etiopía

10/06/2022



El Teatro Cervantes acogerá el próximo domingo 12 de junio a partir de las 19:30 horas un festival benéfico para la **construcción de un aula infantil, que será específica para chicas, en Woliso, Etiopía**. Este proyecto educativo lleva en marcha desde hace ocho años y ya cuenta con cinco aulas completas que **son utilizadas diariamente por 800 niños**. Este evento lo lleva a cabo el Grupo Abril y contará con las actuaciones de **Alba Ed-Dounia, Alejandro Canals, Susana Juan, Arsa La Guasa, entre otros**.

“Esta aula será específica para chicas para así poder seguir luchando por conseguir la igualdad en educación

tan dispar que hay en Etiopía. El objetivo es que tengan un lugar donde asearse, ya que algunas tienen que desplazarse entre siete y ocho kilómetros, además de tener material de higiene femenina” ha explicado la concejala de Paz y Solidaridad, **Juana Ochoa**. Una de las integrantes del Grupo Abril, **Lucía Berenguer**, ha indicado que “lo que se busca es facilitarles la vida ya que **la educación es la base de llegar a ser alguien, de llevar su país de la mejor manera posible y defenderse**”.

La entrada tendrá un precio de cinco euros y se podrá obtener en los distintos comercios colaboradores o en la

taquilla del teatro que abrirá sus puertas a las 18:30 horas. Además existe **la posibilidad de que aquellas**

**personas que no puedan asistir colaboren con la fila 0.**